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ACTA Nº 17 
 
 

 
------ Aos vinte sete dias do mês de Setembro do ano de dois mil e seis, reuniu em 
reunião ordinária o Executivo da Junta de Freguesia na sala de reuniões, sob a 
presidência do Sr. Manuel Pereira Bilreiro, que declarou aberta a reunião eram dez 
horas e dez minutos, com a seguinte ordem de trabalhos: ----------------------------------  
Ponto Um …….. Expediente ------------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto Dois ……Diversos ---------------------------------------------------------------------- 
------ Manuel Pereira Bilreiro -------------------------------------------------------------------------
------ José David da Silva Ribeiro ------------------------------------------------------------------- 
------ Rui Jorge Antunes Sacadura ------------------------------------------------------------------- 
------ Carlos Alberto Machado ----------------------------------------------------------------------- 
------ João Lopes da Rosa ----------------------------------------------------------------------------- 
------ O Vogal Carlos Alberto Machado, procedeu de imediato à leitura da acta da reunião 
anterior a qual foi aprovada por unanimidade. ----------------------------------------------------- 
------ Dando cumprimento à ordem de trabalhos, entrou-se no primeiro ponto ---------- --
------ Ponto um – “Expediente”. --------------------------------------------------------------------- 

 Ofício proveniente da Associação Humanitária dos Bombeiros Voluntários do 
Entroncamento, com a referência nº 240/C/05, datado de 14/09/2006, com o registo 
de entrada nº 309, em 18/09/2006. --------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO:” PEDIDO DE SUBSÍDIO, para aquisição de material de protecção 
individual e fardamento. ------------------------------------------------------------------------ 
------ O executivo tomou conhecimento do referido pedido e, em virtude de tratar-se de 
uma Associação Humanitária os quais sobrevivem com algumas carências, deliberou 
por unanimidade comparticipar com a importância de €2.000,00 (dois mil euros), com 
IVA incluído, a fim de poderem adquirir equipamento diverso, ao abrigo da Lei nº 
169/99, de 18 de Setembro com a nova redacção dada pela Lei 5-A/2002, de 11 de 
Janeiro, Artº 34º. Ponto 6 alínea l). -------------------------------------------------------------- 

 Ofício proveniente do Cartório Notarial – Tomar Dr. José Alberto Sá Marques de 
Carvalho, com o nº 290, datado de 20/09/2006, com o registo de entrada nº 316, em 
20/09/2006. ----------------------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Nos termos do art. 99º do Código do Notariado – pedido de afixação 
de um Edital, nas nossas instalações, pelo prazo de trinta dias, a título devolutivo 
findo o referido prazo ------------------------------------------------------------------------------ 
------ O executivo tomou conhecimento, tendo-se procedido de imediato à afixação do 
referido Edital o qual será devolvido terminado o prazo de afixação. ---------------------- 

 Ofício proveniente da Escola EB1 Nº 3 – Entroncamento, com o nº 33, datado de 
14/09/2006, registado sob o nº 313, em 19/09/2006-------------------------------------
ASSUNTO: Agradecimento – sobre toda a amabilidade e prontidão com que o 
Presidente da Junta colaborou com a Escola EB1 nº 3, durante o Ano Lectivo 
transacto. “Muito Obrigado”a V. Ex.ª e a toda a equipa. ----------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento, congratulando-se com o referido 
agradecimento. ------------------------------------------------------------------------------------- 

 Ofício recebido da “ANAFRE” Delegação Distrital de Santarém, sem número e sem 
data, registado sob o nº 314 a 19/09/2006. ------------------------------------------------------ 
ASSUNTO: Eleições da Anafre Distrital – 23/09/2006 – 14h e 30m às 18h e 30 m – 
Sala da CULT – CNEMA – Santarém. ------------------------------------------------------- 
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------ O executivo tomou conhecimento, tendo o Presidente informado que se tinha 
procedido em conformidade e com os preceitos normativos inerentes ao acto eleitoral. --- 

 Ofício recebido da ANAFRE – Delegação Distrital de Santarém, sem referência se em 
data, registado sob o nº 315, em 19/09/2006. ----------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Convite para o auto de tomada de posse dos Órgãos Sociais da Anafre 
– Delegação Distrital de Santarém dia 21 de Outubro - sábado – Colégio Infante 
Santo Alto dos Fornos – Tremês - Santarém.-------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento, tendo acordado estar presente o Sr. Secretário 
José David da Silva Ribeiro. --------------------------------------------------------------------- 

  Ofício recebido da Paróquia de N. Sra. De Fátima – Entroncamento, (Ao cuidado do 
Ex.ª Sr. Presidente da Junta de Freguesia), sem referência e sem data, registado sob o 
nº 318 em 25/09/2006. ------------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Comemoração do 8º Aniversário da Paróquia de N. Sra. De Fátima, 
convite a fim de poder estar presente na celebração Eucarística, no dia 27/09/2006, pelas 
21 horas à qual se seguirá um pequeno beberete. ------------------------------------------------ 
------ O executivo tomou conhecimento e estará presente o Sr. Presidente no referido 
evento. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 Ofício recebido da Empresa de “Estudos e Projectos – D&A” – Entroncamento, sem 
referência e datado de 15/09/2006, registado sob o nº 319 em 15/09/2006. ------------------
ASSUNTO: Proposta para elaboração de projectos de Arquitectura e 
Especialidades para a futura Sede, no valor de 19.000,00€ (dezanove mil euros), 
mais IVA. ---------------------------------------------------------------------------------------------
------ O executivo analisou a referida Proposta. -------------------------------------------------- 

 Ofício recebido da Empresa “ISATEL – S.C., Lda.”. – Abrantes, sem referência e 
datado de 15/09/2006, registado sob o nº 320 em 22/09/2006. --------------------------------
ASSUNTO: Proposta para elaboração de projectos de Arquitectura e 
Especialidades para a futura Sede, no valor de 24.450,00€ (vinte e quatro mil 
quatrocentos e cinquenta euros), mais IVA. ---------------------------------------------------
------ O executivo analisou a mencionada Proposta. --------------------------------------------- 

 Ofício recebido da Empresa “PAULO CARDOSO” – Torres Novas, sem referência e 
datado de 18/09/2006, registado sob o nº 321 em 22/09/2006. --------------------------------
ASSUNTO: Proposta para elaboração de projectos de Arquitectura e 
Especialidades para a futura Sede, no valor de 20.300,00€ (vinte mil e trezentos 
euros), mais IVA. ------------------------------------------------------------------------------------
------ O executivo analisou a referida Proposta. -------------------------------------------------- 

 Ofício recebido da Empresa “RICARDO CARVALHO, Projectos de Arquitectura, 
Unipessoal Lda.” – Entroncamento, sem referência e datado de 25/09/2006, registado 
sob o nº 323 em 26/09/2006. -----------------------------------------------------------------------
ASSUNTO: Proposta para elaboração de Projectos de Arquitectura e 
Especialidades para a futura Sede, no valor de 17.915,00€ (dezassete mil novecentos 
e quinze euros), mais IVA. ------------------------------------------------------------------------
------ Depois de analisadas as quatro propostas atrás referenciadas o executivo deliberou 
por unanimidade entregar à “Firma Ricardo Carvalho Lda.”, pelo valor de 17.915,00€ 
(dezassete mil novecentos e quinze euros), pelo facto de esta apresentar o melhor 
preço. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 Ofício Convite recebido da “Encoprof”, sem referência e sem data registado sob o nº 
326 em 27/09/2006. ---------------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Convite para a abertura oficial da Universidade Sénior – dia 
09/10/2006 pelas 18horas no Cine Teatro S. João. -------------------------------------------- 
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------ O executivo tomou conhecimento, e estará presente o Sr. Presidente na abertura da 
“Universidade Sénior do Entroncamento”. ---------------------------------------------------- 

------ Recepcionado via e-mail no dia 22/09/2006, um Orçamento para a elaboração de 
uma “faixa alusiva ao 1º Aniversário da Freguesia” e respectiva colocação, proveniente da 
Empresa “Fumassa” pelo custo de €387,20, já com IVA incluído. ------------------------------
------ Recepcionado via e-mail no dia 26/09/2006, pelas 11:32:46 horas, o qual se 
encontra registado sob o nº 322, um Orçamento proveniente da Empresa “New-Design” – 
Publicidade, para a execução de uma “lona alusiva ao 1º Aniversário da Freguesia”, pelo 
valor de €250,00, mais IVA o que totaliza a importância de €302,50 ---------------------------
------ O Executivo analisou os dois e-mails, recepcionados, tendo optado pelo Orçamento 
da Empresa “New-Design”, uma vez o seu custo ser mais acessível. ---------------------------
------ Em seguida passou-se ao segundo ponto da ordem de trabalhos “Diversos”. -------- 
------“PROTOCOLO DE DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS ENTRE O 
MUNICIPIO DO ENTRONCAMENTO E A FREGUESIA NOSSA SENHORA DE 
FÁTIMA”. (Relacionado com o espaço de Habitação Social do Município do 
Entroncamento, o qual se encontra localizado na área da Freguesia Nossa Senhora de 
Fátima – “Conservação e Manutenção”) ---------------------------------------------------------
------ Pelo Presidente foi exposto quais os princípios que levaram à elaboração do supra 
citado protocolo. Após uma análise aprofundada ao conteúdo do mesmo o executivo 
aprovou-o por unanimidade. ----------------------------------------------------------------------- 
Aniversário da Freguesia Nossa Senhora de Fátima. ----------------------------------------- 
Pelo Presidente foi colocada a situação do local onde se vão concentrar grande parte dos 
festejos relacionados com o Aniversário, pois não deveríamos correr o risco de fazer 
espectáculos ao ar livre, uma vez que nessa época do ano o tempo se pode encontrar 
irregular, pelo que propunha que os espectáculos fossem realizados no “Salão de Festas da 
Igreja de Nossa Senhora de Fátima”. Confirmou ainda, que dos contactos efectuados com a 
Associação o “CLAC”, onde esteve presente o Secretário, ficou estabelecido por esta 
Associação na pessoa do Sr. Professor Leote, que a melhor data para a participação da 
referida Associação, seria no sábado dia (vinte e um de Outubro), uma vez que no 
domingo como nós pretendíamos seria impossível pela indisponibilidade dos participantes. 
Face a esta situação somos forçados a alterar o projecto inicial, no qual se previa a 
intervenção do “CLAC” no domingo dia (vinte e dois de Outubro). ----------------------------
------ De seguida o Secretário propôs que o Vogal Senhor Machado, prosseguisse os 
contactos com os responsáveis pelo “Salão de Festas da Igreja Nossa Senhora de Fátima”, 
assim como da aparelhagem sonora necessária. De imediato o Vogal Sr. Machado 
informou que iria tratar pessoalmente de todos os detalhes inerentes com o recinto das 
Festividades. O Secretário David Ribeiro, acrescentou que se encontravam reunidas as 
condições para serem elaborados os respectivos “Programas”, pois para sábado a 
“Cooperativa – SCAFA”, já havia garantido a presença do Grupo do Sarrafo “Bardoadas”, 
composto por aproximadamente vinte elementos e que a única dúvida que ainda persistia, 
tinha a ver com o transporte dos mesmos, pois o referido grupo havia solicitado a sua 
deslocação à nossa cidade, à Câmara Municipal de Palmela a título gracioso, mas até à 
presente data não tinham obtido confirmação. Como já previamente se havia previsto, caso 
não se concretizasse esse transporte, o referido grupo alugaria o meio de transporte 
necessário, apresentando a respectiva factura a nossa Freguesia e a mesma suportaria o seu 
custo. Ainda no uso da palavra o Secretário propôs ainda, que o Sr. Presidente indicasse 
quais as ruas que iriam ser percorridas pela actuação do “Grupo de Bombos”, bem como o 
seu início e términos. Ainda sobre o mesmo tema “Aniversário da Freguesia”, o Secretário 
informou que após contacto telefónico obteve a confirmação da presença do “Rancho 
Folclórico da Lamarosa”, pelo custo de €250,00 (duzentos e cinquenta euros), verba esta 
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destinada a custear os acordeonistas e transporte para o referido Grupo. Acrescentou ainda 
que os artistas residentes na nossa Freguesia, “Pedro Dionísio e Dominique Ventura”, 
tinham aceite o nosso convite, afim de actuarem gratuitamente no domingo dia (vinte e 
dois de Outubro, pelas 16:00 horas). -----------------------------------------------------------------
------ Em seguida tomou a palavra o Sr. Presidente o qual começou por apresentar um 
projecto sobre o cartaz das festividades, para anúncio das mesmas a distribuir por locais 
estratégicos da nossa Freguesia, propondo ainda a feitura de quinhentos prospectos para 
distribuir à população. --------------------------------------------------------------------------------- 
------ E nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada a reunião, eram 
doze horas e trinta minutos e para constar se lavra a presente acta, que depois de lida e 
aprovada irá ser assinada pelo Presidente e por mim Maria Palmira Beato Cardoso Garcia 
Domingues, assistente administrativa principal, que a lavrei. ------------------------------------ 
_________________________________________________________________________
_________________________________________________________________________ 
  


